

# 地域活動事業採択基準、まもなく一斉公開

## 各区地域協議会で熱心な検討

新年度からスタートする地域活動支援事業（総額2億510万円）の採択基準についての検討が市内28の地域協議会で行われています。

このうち直江津区地域協議会は19日、「交通の要衝、結節点である直江津区」などを意識し、「優先的に採択する事業」として地域振興に資する事業など7つの分野を選びました。また、同協議会は市から示されていた共通審査基準について、公益性を重視した50点満点の採点案を決めました。

19日は、吉川区地域協議会でもこの事業についての検討が進められました。優先して採択する事業として、「団体と住民が協働して取り組む又は住民が主体となって取り組む地域づくりなどで、より協働性が高く地域活性化に資する事業」など5つの分野を選びました。また、共通審査項目の採点点数により補助率に差をつけることを決めました。

これらは近々、総合事務所長、まちづくりセンター長が正式に決定、一斉公開するとのことです。



### しだれ桜、各地で満開

市内には高田公園、柿崎区の坂田池湖畔、安塚区の小黒川堤防などサクラの名所がたくさんあります。いずれも花どきを過ぎてしまいましたが、まだ楽しむことができるのはし

だれ桜です。吉川区ではいま、しだれ桜が満開です。写真は右上から山直海（村屋）の村松哲夫さん宅、尾神、山直海（稲古）の報恩寺のしだれ桜です。きれいですよ。

### 初の観桜会も

吉川区の観光協会（片桐令司会長）では、17日の夕方から尾神のしだれ桜のそばで観桜会を開催しました。

同所での観桜会は初めて。地元の町内会だけでなく、区内

### シリーズ 上越市内の橋

### 第36回 千福橋



「千福橋」と書いて「せんぷくはし」と読みます。飯田川にかかった橋で、国道253号線にあります。

すぐそばの下流では暴れ川として有名な保倉川と合流します。市内の橋ではめでたい名前の筆頭格です。ここからは南葉山などの山々を望むことができます。写真の中央、横のラインは高速道路です。橋長は約63m。竣工は1970年（昭和45年）3月です。

各地から約50人が参加しました。また、スカイピア遊ランドの宿泊客もたくさん訪れました。今回の観桜会については、スカイピア遊ランドの従業員が全面的にバックアップ、露店を出して無料で甘酒やおぼろ汁をふるまったり、焼いたイワナ、てんぷらなどを販売して盛り上げました。（各地の桜情報を教えてください）

### 山菜料理を楽しむ会

今年は5月5日午後4時から

橋爪法一後援会では、恒例となりました、焼肉と山菜料理を食べながらの『橋爪市議を囲む会』を今年も計画しました。今回はイノシシの肉をたくさん用意しました。

5月5日（水）午後4時から7時まで、代石の橋爪牛舎付近の広場にて。参加費は500円（山菜料理持ち込み者及び子どもは無料）です。お酒などの持ち込み大歓迎です。ただし、お酒を飲まれる方は、車に乗っての参加はご遠慮ください。

橋爪のりがすの  
市政レポート

NO 1446  
2010.4.25

発行・編集 日本共産党上越市議 橋爪法一  
Tel 548-3628 (有線) 4867  
E-mail hasiznyg@ruby.ocn.ne.jp  
URL http://www.hose1.jp/